

Интересные Места Казани

Выполнила ученица 11 А класса
МБОУ «Школа №167»

Савельева Ирина Олеговна

*Уникальность тура



*Экскурсии ведутся на двух языках мира- английском и русском.

*Знакомство с достопримечательностями города Казань за небольшую плату.

*Tours are conducted in two languages of the world - English and Russian.

*Acquaintance with the sights of Kazan for a small fee.



* Интересные места Казани

- * Каким бы Казань не был шумным городом, всегда найдется место, где можно спокойно отдохнуть. Я хочу предложить вам несколько очень интересных мест, о которых знают только местные жители. Мой тур включает в себя посещение красивых достопримечательностей, разнообразное питание, проживание в Отеле «Булгар», а также развлечения. Стоимость тура составляет 5700 рублей. Продолжительность тура составляет 3 дня.
- * No matter how Kazan is noisy, there is always a place where you can relax. I want to offer you some very interesting places that only locals know about. My tour includes visits to beautiful sights, various meals, accommodation at the Bulgar Hotel, as well as entertainment. The cost of the tour is 5700 rubles. The duration of the tour is 3 days.

* Озеро Кабан



* Первым посещённым местом стало озеро Кабан. Здесь ходит множество легенд, некоторые из которых мы расскажем и вам. После недолгой прогулки арендуем лодку или водный велосипед. Стоимость аренды варьируется от 350 до 600 рублей.



* The first visited place was Lake Kaban. Many legends walk here, some of which we will tell you. After a short walk we rent a boat or pedalo. The rental price varies from 350 to 600 rubles.

* Приход Святого князя Александра Невского

- * При посещении этого места сразу вспоминается цитата «То, что мы говорим, ничто, по сравнению с тем, что мы чувствуем» - Льва Толстого. Величие храма ощущается только здесь, рядом с ним. Храм представляет собой как памятник строительного искусства и национальной культуры, так и центр духовной жизни города, место встречи верующих и проведения богослужений.
- * When visiting this place, I immediately remember the quote “What we say is nothing compared to what we feel” - Leo Tolstoy. The greatness of the temple is felt only here, next to it. The temple is a monument of building art and national culture, as well as the center of the spiritual life of the city, a meeting place for believers and worship services.

* Приход Святого князя Александра Невского



* Дворец Земледельцев

- * Дворец Земледельцев — здание в историческом центре Казани, Вахитовском районе. Расположен на Дворцовой площади вблизи северной стены Казанского кремля и набережной Казанки. Дворец земледельцев назван так потому, что внутри него размещаются татарское Министерство сельского хозяйства и продовольствия, а также подведомственные ему службы. Считается, что лучший вид на монументальное сооружение открывается со стен кремля.
- * The Palace of Farmers - a building in the historical center of Kazan, Vakhitovsky district. Located on Palace Square near the northern wall of the Kazan Kremlin and the Kazanka embankment. The Palace of Farmers is so named because the Tatar Ministry of Agriculture and Food, as well as its subordinate services, are located inside it. It is believed that the best view of the monumental structure opens from the walls of the Kremlin.

* Дворец Земледельцев



* Галерея-мастерская Славы Зайцева

- * Расположена в историческом центре города — на привокзальной площади, на пересечении улиц Чернышевского и Бурхана Шахиди. Выставочное пространство занято картинами и инсталляциями, создаваемыми художником без привычных инструментов, в том числе, без красок. Слава Зайцев использует подручные материалы, вроде земли, ниток, гвоздей. Посетителям открыт доступ и в мастерскую творца: они могут в реальном времени наблюдать за рождением очередного шедевра. Здесь же работает творческая студия, а также обитает интересный персонаж Жак-попугай.
- * Located in the historic city center - on the forecourt, at the intersection of Chernyshevsky and Burkhan Shahidi streets. The exhibition space is occupied by paintings and installations created by the artist without the usual tools, including without paints. Vyacheslav Zaitsev uses improvised materials, such as earth, threads, nails. Visitors have access to the creator's workshop: they can watch the birth of the next masterpiece in real time. A creative studio works here, as well as an interesting character Jacques the parrot.

* Галерея-мастерская Славы Зайцева



*Вывод

- * Казань прекрасный город для туристов, он имеет многовековую историю. Наш тур идеально сочетает небольшую стоимость и незабываемые впечатления от достопримечательностей нашего прекрасного города.
- * Kazan is a wonderful city for tourists, it has a long history. Our tour ideally combines low cost and an unforgettable experience of the sights of our beautiful city.